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Fondi perduti per le scuole: botta
e risposta Di Girolamo-Coppola

I
l Comune di Marsala perde oltre 500 mila euro
di finanziamenti assegnati dallo Stato (Mini-
stero dell’Istruzione) la scorsa estate, per ade-

guare gli edifici scolastici all’emergenza del
Coronavirus”. Ad affermarlo, l’ex sindaco Alberto
Di Girolamo che torna a parlare dopo l’intervento
nei giorni scorsi sulla sanità lilybetana. [ ... ]

...continua in quarta

L'EX SINDACO ACCUSA LA NUOVA GIUNTA. L'ASSESSORE: “COLPA DI CHI CI HA PRECEDUTI”

PINO PACE: “CHIEDIAMO UNA DATA CERTA PER LA RIAPERTURA DEGLI ESERCIZI”. OGGI CONFERENZA STAMPA

Confcommercio Sicilia: inizia lo sciopero della fame

H
anno iniziato lo sciopero della fame
per sostenere le attività commer-
ciali al collasso e quelle ancora

chiuse. La loro argomentazioni a sostegno
dell'iniziativa saranno rese note in un ap-
posita conferenza stampa convocata nella
sede di Confcommercio per giovedì 6 mag-
gio alle 11.30. Aderiscono allo sciopero il
presidente regionale Confcommercio Sici-
lia, Gianluca Manenti, il presidente provin-

ciale Confcommercio Catania, Piero Agen,
che è anche presidente della Camera di
Commercio di Catania, Siracusa e Ragusa;
il presidente provinciale Confcommercio
Trapani, Pino Pace, che è anche presidente
Unioncamere Sicilia; e il presidente regio-
nale Fipe Sicilia, Dario Pistorio. “E’ da
mesi che non si lavora – ha detto Pistorio –
abbiamo sempre fatto prevalere la logica
del buon senso, anche quando la situazione

era, così com’è tuttora, disperata. Ma
siamo rimasti senza parole per quello che
è accaduto in queste ultime ore. Le dichia-
razioni da noi rilasciate, le proteste di
piazza da noi fatte, evidentemente, non ba-
stano più. E' necessario dare un segnale
forte. E lo faremo nell’unico modo possi-
bile, in modo dignitoso ma evidenziando
tutta la nostra preoccupazione e il nostro
malumore”. [ ... ]     ...continua in seconda
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ANCORA UN CALO DI CONTAGI IN PROVINCIA E AUMENTA IL NUMERO DEI GUARITI

Coronavirus, Marsala al di sotto dei 300 casi
S

cende ancora il nu-
mero dei casi di Coro-
navirus in provincia

di Trapani. L’ultimo bollet-
tino aggiornato dell’Asp fa
riferimento a 879 attuali po-
sitivi, così suddivisi nei 24

Comuni del trapanese: Al-
camo 229, Buseto Palizzolo
3, Calatafimi Segesta 21,
Campobello di Mazara 11,
Castellammare del Golfo
49, Castelvetrano 57, Cu-
stonaci 3, Erice 39, Favi-

gnana 0, Gibellina 8, Mar-
sala 290, Mazara del Vallo
7, Paceco 25, Pantelleria 7,
Partanna 1, Petrosino 14,
Poggioreale 1, Salaparuta 0,
Salemi 26, San Vito lo Capo
10, Santa Ninfa 0, Trapani

69, Valderice 9, Vita 0.
Sono 318 i deceduti e
11.994 guariti, ovvero 97
persone che hanno sconfitto
il Covid. I ricoverati in Te-
rapia Intensiva sono 4 (+1),
mentre i ricoverati negli

altri reparti Covid Hospital
sono 40 (-4). Nelle ultime
24 ore sono stati processati
369 tamponi molecolari
(dato parziale) ed effettuati
210 test per la ricerca del-
l’antigene. 

[ Confcommercio Sicilia: inizia lo

sciopero della fame ] - Lo sciopero
della fame potrebbe durare tre
giorni in attesa che dal governo
non arriverà una data certa di ria-
pertura avverrà sotto stretta sorve-
glianza medica: “Non volevamo
certo arrivare a questo punto – af-

ferma il marsalese Pino Pace – e
non ce l’abbiamo neppure con i ti-
fosi interisti, e lo dico io da tifoso
nerazzurro. Ma le scene a cui ab-
biamo assistito in questi giorni
sono davvero pesantissime. Noi
stiamo lottando ogni giorno per so-
pravvivere e poi ci confrontiamo

con situazioni del genere. L’unico
modo per andare avanti è quello di
potere contare su un minimo di
prospettiva. Sarà, altrimenti, una
devastazione economica senza pre-
cedenti. Non pretendiamo che le
riaperture ci possano essere a par-
tire da domani. Ma attendiamo una

data certa. Chiediamo che le atti-
vità commerciali tuttora chiuse
possano riaprire, nel pieno rispetto
dei protocolli di sicurezza, a co-
minciare da un determinato mo-
mento. Andare avanti così, senza
prospettive, sembra davvero cam-
minare a tentoni”.

CONTINUA DALLA PRIMA

IN CASA DEL MARSALESE OCCULTATA LA DROGA NEL CASSETTO DEL COMODINO DELLA SUA CAMERA

Fermato 20enne trovato in possesso di marijuana
I

Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile
della Compagnia di Marsala, con il supporto
della Compagnia di Intervento Operativo del XII

Reggimento Sicilia, hanno arrestato P. F., residente
a Marsala, per il reato di detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti. I militari durante un servi-
zio di pattuglia, hanno notato il 20enne che alla vista

dei Carabinieri ha aumentato improvvisamente la
propria andatura cercando di far perdere le proprie
tracce per le vie del centro, ma i Carabinieri lo
hanno rintracciato e sottoposto a perquisizione. Il
giovane stava occultando sulla sua persona un pic-
colo involucro in cellophane contenente circa 7
grammi di marijuana e la somma contante di 45

euro. Poi i militari si sono spostati in casa del gio-
vane dove hanno trovato 65 grammi della medesima
sostanza nascosti nel cassetto del comodino della ca-
mera da letto, insieme ad un bilancino di precisione.
Il giovane è stato tratto in arresto e il giudice lo ha
convalidato: dovrà recarsi in Caserma tre volte la
settimana per firmare. 

SARÀ ALLESTITO A PALAZZO FICI SECONDO UN'AFFASCINANTE FORMULA INTERATTIVA

La Regione finanzia il Museo del vino

L
a città del vino potrà finalmente avere un
museo del vino. Grazie allo scorrimento
della graduatoria riguardanti gli interventi

finanziabili con i fondi del PO FESR Sicilia
2014/2020 (Patto per il Sud) il progetto, da anni
caldeggiato, diventerà realtà. Lo si apprende dal
Decreto del Dirigente generale dell’Assessorato
ai Beni Culturali e Ambientali della Regione Si-
ciliana, Sergio D’Alessandro, trasmesso al Co-
mune. In prima battuta non ammesso a
finanziamento, il progetto nelle scorse settimane
è stato oggetti di una conferenza di servizio tenu-
tasi al Baglio Anselmi (con l'assessore Samonà il
collegamento) per sollecitare il finanziamento del
Wine Museum Marsala (per una somma pari a
300 mila euro) e il completamento di Palazzo Gri-
gnani. “Si tratta certamente di un’ ottima notizia
per la nostra Città – sottolineano il Sindaco Mas-
simo Grillo e l’Assessore alle Attività Produttive,
Oreste Alagna. Marsala, infatti, potrà così avere
una struttura museale, a Palazzo Fici, una strut-

tura storica della nostra città in cui si potrà am-
mirare la storia del prodotto che rappresenta il
cardine principale della propria economia e cioè
il Vino”. L'idea progettuale era stata illustrata al
Vinitaly 2017 dalla precedente Amministrazione.
Poi la definizione del progetto sul Museo del Vino
e quindi la successiva richiesta di finanziamento
presentata a febbraio del 2018 alla Regione. Il
Museo del Vino è stato concepito in forma inte-
rattiva, dove il visitatore può acquisire cono-
scenze esperienziali, vivere emozioni
tridimensionali, ma anche degustare i vini di cui
ha appreso sia il passato che il presente. La mu-
sealizzazione del Vino che avrà luogo a Palazzo
Fici, inoltre, risponderà a una esigenza di sistema
organizzato di marketing territoriale che ha in im-
prese e vini gli attori principali di una storytelling
affascinante che Marsala esprime. Esprime com-
piacimento per il finanziamento dell'opera anche
il consigliere comunale di minoranza Rino Passa-
lacqua, che aveva seguito l'iter da assessore della

giunta Di Girolamo. “Apprendo con grande sod-
disfazione che il progetto del “Museo del Vino”
che con un grandissimo lavoro abbiamo portato
avanti come amministrazione precedente, si rea-
lizzi. Il progetto era stato ammesso ma causa
Covid l’assessorato ai beni culturali non aveva
messo a disposizioni altri fondi per gli ultimi tre
classificati tra cui noi. Ho da subito interessato il
mio amico assessore che mi ha succeduto Arturo
Galfano, affinché stimolasse l’assessorato a rifi-
nanziare il capitolo”.  
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GLI STUDENTI MARSALESI ALLE PRESE QUEST’ANNO CON UN PROGETTO DI “A SCUOLA DI OPENCOESIONE”

L’Itet “Garibaldi” monitora lo Stagnone con una fiaba
Fanny Marino: “Raccontare partendo da una visione”

D
all’inizio dell’anno scola-
stico 2020/2021, due team
dell’ITET “G. Garibaldi” di

Marsala, guidato dalla dirigente
Loana Giacalone, hanno seguito “A
Scuola di OpenCoesione” (Asoc).
Uno dei due progetti, coordinato
dalla docente Fanny Marino, col sup-
porto della professoressa Loredana
Amato, ha visto gli studenti delle
classi 3 AT e 3 BT impegnati nel mo-
nitoraggio civico di un intervento re-
lativo alla Riserva Naturale dello
Stagnone di Marsala. Finalmente, gli
studenti hanno ultimato il progetto,
valevole anche come PCTO, e pre-
sentato - come ultimo elaborato crea-
tivo riguardante tutto il percorso
effettuato - una favola in lingua in-
glese dal titolo evocativo “Eyes
Open to the Lagoon”. E' possibile
guardare il video su You Tube al
link: https://youtu.be/UcPBlty2p94
L’insegnante Marino ci spiega il per-
corso affrontato dagli studenti del
Commerciale. Quali sono state le

maggiori difficoltà del progetto e

quali le più grandi soddisfazioni?

Le difficoltà sono state, principal-

mente, legate all’emergenza pande-
mica in corso. Gli incontri sono, pur-
troppo, avvenuti quasi sempre
online. E’ mancata, quindi, la “fre-
schezza” degli incontri dal vivo che
conferiscono straordinario ed inso-
stituibile valore aggiunto a qualsivo-
glia azione didattica e formativa. A
ciò si aggiungano alcune lungaggini
burocratiche incontrate che ci hanno
rallentato un po’. Le soddisfazioni?
Beh… sono tante e sono legate in
primis alle difficoltà di cui parlavo
prima. Vedere ragazzi così motivati
e desiderosi di fare, pure in frangenti
collettivi ma, anche personali, non

sempre felici e facili, penso sia stata
la cosa più bella accadutaci, al di là
di tutto il resto. Abbiamo visto cre-
scere tantissimo i nostri ragazzi in
termini di senso di responsabilità,
partecipazione, spirito di squadra,
collaborazione, dialogo, e, non ul-
tima, cittadinanza attiva e consape-
vole, obiettivo cardine di ASOC. E,
infine, siamo cresciute anche noi
come docenti, confermando l’as-
sunto che non si smette mai di impa-
rare.  Perché avete deciso di usare

il format di una favola? In un
mondo, quale il nostro, che sta fa-
cendo della comunicazione e della

digitalizzazione i suoi elementi car-
dine, raccontare partendo da una vi-
sione, può diventare promessa di
verità e coinvolgimento. Permettere
agli altri di riconoscersi in un rac-
conto che li coinvolga e che li pro-
ietti nel "nostra" visione, può
risultare, quindi, una scelta efficace
e vincente. Proprio per questo, i no-
stri Lilybeum Guardians hanno
scelto il format di una fiaba. Affabu-
lare per…  ammaliare e  creare
magia riguardo a luoghi di cui siamo
tutti orgogliosi. Perché in Inglese?

Beh… io insegno Inglese e l’idea ci
stuzzicava… [c. m. ]

L
’Azalea della Ricerca è sinonimo di Festa della
Mamma. Il fiore di Fondazione AIRC è infatti diven-
tato il simbolo di questa speciale ricorrenza. “Sboc-

ciata” per la prima volta nel lontano 1984, questa colorata
pianta si è dimostrata una preziosa alleata per la salute al
femminile e per il lavoro dei ricercatori sostenuti da AIRC.
Domenica 9 maggio, compatibilmente con le indicazioni
delle autorità sanitarie e di governo, i volontari AIRC tor-
neranno nelle piazze per distribuire l’Azalea della Ricerca

a fronte di una donazione di 15 euro. L’AIRC sarà in Piazza
Loggia con uno stand domenica 9 maggio. L’Azalea sarà
affiancata da una speciale Guida con informazioni su pre-
venzione, cura dei tumori e alcune facili ricette da dedicare
alla mamma. Inoltre, è possibile ricevere il fiore diretta-
mente a casa o ordinandola su Amazon.it, che rinnova il sup-
porto alla ricerca oncologica della Fondazione. Le consegne
in tutta Italia sono garantite da BRT Corriere Espresso che
si riconferma partner tecnico dell’iniziativa.

Marsala: l’AIRC in Piazza Loggia con l’Azalea della Ricerca
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Fondi perduti per le scuole: botta e risposta Di Giro-
lamo-Coppola ] - “Lo Stato finanzia per mettere le
scuole in sicurezza dal rischio di contagi e il Comune
non riesce a realizzare i progetti, nonostante subito dopo
il finanziamento, avessimo già deciso, con i dirigenti
scolastici e i funzionari del comune, come e dove inter-
venire. Spero che nelle scuole marsalesi, alcuni contagi
non ci siano stati anche per questi mancati adeguamenti
dell’edilizia scolastica – afferma il medico marsalese -.
Il tutto è di una gravità senza precedenti, e naturalmente
il sindaco non lo comunica a nessuno, perché le notizie
negative non si debbono far sapere”. L'amministrazione
Grillo, tramite l'assessore all'istruzione Antonella Cop-
pola, rispedisce al mittente le accuse, esprimendo “scon-
certo” per le parole di Di Girolamo. “Lui per primo –
afferma la dirigente scolastica - dovrebbe sapere, infatti,
che il Comune ha perduto quei finanziamenti proprio a

causa degli inadempimenti della sua Amministrazione.
La legge con cui il Ministero dell’Istruzione disponeva
quei finanziamenti risale, infatti, al Giugno 2020 e sta-
bilisce che la rendicontazione, per poterne usufruire, do-
veva essere chiusa entro il 31 dicembre 2020. La legge
richiedeva, altresì, come adempimenti fondamentali per
usufruire di tali finanziamenti, l’approvazione del bi-
lancio comunale e il Piano triennale delle opere pubbli-
che. Due atti propedeutici che l’Amministrazione Di
Girolamo aveva avuto tutto il tempo di varare da Giu-
gno a Settembre 2020 e che, invece, si è ben guardata
di compiere. Al momento del mio insediamento,
quindi, uno dei miei primi atti è stato proprio quello
di riunire gli uffici per cercare di recuperare il tempo
perduto. La nostra Amministrazione, dopo aver appro-
vato in tempi record il bilancio, ha inserito nel Piano
triennale delle opere pubbliche proprio gli emenda-

menti necessari per i lavori di adeguamento delle
scuole alle esigenze covid come richiesto dalla legge.
Ha poi aggiudicato i lavori entro l’anno e chiesto al
Ministero una proroga per la rendicontazione. Proroga
che il Ministero ha prima rifiutato di concedere e poi,
su insistenza dei nostri uffici e dell’Amministrazione,
concessa ma per un termine insufficiente per poter
completare i lavori.Come si può vedere, il Comune di
Marsala, non è riuscito ad accedere a questi finanzia-
menti non per cattiva volontà o inefficienza degli uffici
o di questo Assessorato, bensì per una cattiva pro-
grammazione di chi, pur avendone modo e cono-
scendo i tempi della Pubblica Amministrazione,
avendo gestito il Comune per ben 5 anni, non doveva
fare altro che il suo lavoro e adoperarsi per l’approva-
zione in tempi ragionevoli del bilancio e del Piano
triennale così da permettere agli uffici di lavorare”.

PER LE AZZURRE CHIUSA LA POOL PROMOZIONE E INIZIA LA FASE DEI PLAY OFF 

La Sigel chiude con una sconfitta contro l'Omag San Giovanni

L
a Sigel si è recata nel domicilio dell'Omag San Giovanni in Marignano per il recu-
pero della 6ª giornata di Pool Promozione. Tra le due contendenti, è stata la forma-
zione di coach Saja ad appropriarsi dei tre punti. Il risultato di tre set a zero in favore

delle romagnole appare come una eccessiva punizione nell'incontro. Al Palasport di San
Giovanni in Marignano questa la progressione set registrata in un'ora totale di gioco:
[25/23; 25/15; 25/18]. La Sigel è rimasta abbastanza sul pezzo e in partita nella prima fra-
zione persa al fotofinish per pochi punti di differenza così come occorso fino alla fase cen-
trale della terza, anche se qui la rincorsa lilybetana si è arrestata sul 15/14 e che presto ai

passaggi intermedi il parziale ha recitato 18/15 e 22/16. Sino alla resa da parte delle sigelline
per 25/18 con le attaccanti Martina Fedrigo e Lana Silva Coinceçao le quali si sono intestate
gli ultimi timbri della partita. Da parte ospite, il maggior score individuale lo fanno regi-
strare Aurora Pistolesi con 10 stampi ed unica marsalese in doppia cifra e Giorgia Mazzon
con 8. La Sigel chiude questa Pool Promozione con 15 punti in 10 partite, portando il
computo a 48 punti realizzati complessivamente tra prima e seconda fase. Ora tocca alla
fase PlayOff che incombe nel doppio confronto andata/ritorno nelle date del 12 e 16 mag-
gio con le biancoblu di Eurospin Ford Sara Pinerolo che incontreranno le azzurre.


